



ここ数年私たちを悩ませてきた「新型コロナウイルス感染症」も現在は落ちつき、年長児はいよいよ明日「卒園式」を迎えます。子どもたちが入園以来、私たちは『子ども自身が自分で考え、判断し、行動していく過程を大切に』過ごしてきました。生活や遊びの場で子どもたちが困難にぶつかった時には、直ぐに解決方法を知らせるのではなく、「どうしたらいいのかな。」と言葉を掛け、先ずは自分で考えるよう促してきました。安心できる環境の中でひとり一人が自分の思いを言葉で表現し、相手に伝える経験を通して“こんなかんがえもあるんだなあ”と他児の思いに気付くことができました。ひとりでは上手くいかないことも友達と一緒に力を合わせることで、乗り越えることができたように思います。

また、日常的に続けてきた“良いところみつけ”も「自己肯定感」や「他者との調和・コミュニケーション力」につながる重要なものとして、互いを認め合う関係づくりの基になっていたような気がします。

子どもたちはこれからも様々な困難にぶつかることと思いますが、園での体験を通して実感した「やればできる!!」の気持ちで、決して諦めることなく一步一步進んでいってくれるものと信じています。

明日の卒園式では“元気いっぱい返事をする”、“目と目を合わせる”、“話をよく聴く”等々、日ごろの園生活で大切にしてきたことに加え、子ども自身が考えてマスクを着けたり外したりすることになります。どのような状況にも適応できる基礎力を身につけてきた子どもたちの姿を、温かく見守っていただければ幸いです。

保護者の皆様には、園のパートナーとして在園中沢山のご協力をいただき本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。お子様は卒園されますが、第一幼稚園はいつまでも皆様の“心のふるさと”として関係者全員の成長を見守り続けてまいります。いつでもお気軽にお立ち寄りください。

＜卒園式ミニ情報 ～リハーサルから～＞

- ・ 入場 ゆり組…北側回廊から ふじ組…南側回廊から
- ・ 開式の辞
- ・ 国歌 (園児・保護者様とも歌わずに演奏を聴きます)
- ・ 卒園証書授与 (ゆり⇒ふじの順番に渡されます)
- ・ 園長式辞
- ・ お祝いのメッセージ (保護者会会長・年中組 DVD 参加)
- ・ お別れの言葉
- ・ 保護者代表謝辞
- ・ 園歌
- ・ 閉式の辞

★卒園児は式中マスクを着けたり外したりします。保護者の皆様は、式中の着用をお願いいたします。



何度も挑戦した結果、連続逆上がりもできました。
I can do it.

3/10の
リハーサル
に堂々と
参加する
年長児



これからも 大切なメッセージを
みんなで伝えていきましょう

食 育

給食の先生方が、子どもたちの喜ぶ顔を思い浮かべながら、毎日心を込めて提供して下さった給食。お陰で、子どもたちは心身ともに大きく成長しました。

私たちは、新型コロナウイルスの流行中は、免疫力を高めるために、『十分な睡眠と適度な運動、バランスの取れた食事』に気を付けて過ごしてきました。

栄養のある食事が、さらに心の栄養となるためにも、朝食・夕食はできるだけ家族揃って食卓を囲み、楽しく食べる習慣をつけてほしいと思います。

そして、是非子どもたちに『我が家の味』を伝えてあげてください。きっと子どもたちの“挑戦”を後押ししてくれることでしょう。

安 全

園では、子どもたちが自分で自分の身を守るようになるためにはどうすればよいのかを常に考えながら、様々な活動に取り組んできました。園での決まり事やバス乗車での約束事を伝える際には、『なぜそれが必要なのか』を分りやすく話してきたところです。

前号でもお知らせしましたが、登下校中の『安全』に関しては、保護者の皆様が子ども達としっかり話し合い、実際に通学路を歩いて危険個所の確認をしておきましょう。

大切な命はこれからも自分で守りましょう。

Smile and Challenge

登園時、笑顔で「Good morning!!」と声をかけるとにっこり笑顔を返してくれる子どもたち。そんな笑顔の輪が広がっていくことを心から願っています。

それぞれの夢に向かって、Challengeする皆さんをずっと応援しています。出会いに感謝!! (北村)